

Becas UCLM-Santander de iniciación a la investigación para alumnos de Máster de la UCLM 2023/2024

Se ha publicado en el DOCM la Resolución por la que se hace pública la convocatoria de becas UCLM-Santander de iniciación a la investigación para estudiantes de másteres universitarios oficiales cofinanciadas por el Convenio de Colaboración entre la Universidad de Castilla-La Mancha y el Banco Santander.

El objetivo de esta convocatoria es el de promover la formación básica en investigación de los estudiantes de máster de la Universidad de Castilla-La Mancha que hayan demostrado un alto nivel de rendimiento académico, mediante la realización de trabajos de investigación tutelados en grupos de la UCLM con amplia trayectoria investigadora, para facilitar posteriormente la concurrencia con éxito a los programas oficiales de contratos de formación de personal investigador.

La presente convocatoria tiene por objeto la concesión como máximo de 60 Becas de Iniciación a la Investigación para licenciados, ingenieros o graduados que estén matriculados en un máster universitario oficial en la UCLM en el curso académico 2023-2024, y estudiantes matriculados en el último curso de titulaciones con nivel MECES3 de la UCLM. Las becas se conceden en régimen de concurrencia competitiva y de acuerdo con los principios de transparencia, objetividad y publicidad. El plan de formación derivado de la concesión de estas becas se desarrollará en los Departamentos, Institutos de Investigación propios o mixtos, y unidades asociadas de la UCLM, bajo la dirección de sus Profesores o Investigadores.

El plazo de presentación de solicitudes se iniciará el 1 de septiembre de 2023.

La convocatoria puede consultarse en el siguiente enlace: [Planes de investigación : Plan Propio de Investigación \(uclm.es\)](#)